

## 当社における新型コロナウイルス感染者の発生について

2020年8月5日

日本海建興株式会社

8月4日、当社社員1名（20代男性）がPCR検査を受けたところ、新型コロナウイルス感染症の陽性反応が出たことが確認されましたのでお知らせします。

当社社員は、同居家族に発熱の症状があったため、大事をとって7月29日から自宅待機しておりました。そのため、7月29日以降は出勤していません。現在、医療機関に入院中で、容体は安定しております。なお、同居家族は8月3日に陽性反応が出たことが確認され、医療機関にて入院中です。

地域の皆さま、関係者の皆さまに多大なご心配をおかけすることを心よりお詫び申し上げます。

当社では現在、新型コロナウイルス感染症に対して、当社社長をはじめとして、事業継続計画および感染予防・拡大防止対策等を実施しておりますが、引き続き、保健所の指導に基づき適切に対応するとともに、感染拡大防止対策を継続して実施してまいります。

### 1. 事業所・感染者数

舗装工事 工事所（富山県富山市）1名

### 2. 対応内容

- 感染者が勤務していた執務室等の消毒
- 感染者との濃厚接触者への在宅勤務または自宅待機指示

### 3. 主な感染拡大防止対策

- 出社前検温の実施および通勤・就業時におけるマスク着用の義務化
- 在宅勤務の促進
- 時差勤務、フレックスタイムの活用による混雑時の通勤回避
- 執務場所の分散や分散出社の検討・実施

以 上